



Allô la mer

N°2

Le 31 mai

2013

Journal des CM2B en classe de mer à Sainte Marie Sur Mer

Drôle de concombre

Aujourd'hui un très beau soleil pour une pêche à pied nous pêchons : -une étoile de mer, des étrilles (crabes), on a eu beaucoup de mal à pêcher des crevettes car elles, elles avaient la pêche. Quand tout à coup un concombre de mer ! Un concombre ? Quoi un légume dans la mer ?

Mais non, c'est un Equinoderme comme les étoiles de mer, mais on ne voulait pas l'avoir dans notre assiette. Beurk ! Mais on s'est quand même régalaé ...



Les CM2B en danger !

Notre monitrice nous a dit de mettre obligatoirement un gilet de sauvetage. Aïe ! Quand nous sommes arrivés devant les bateaux, il y en avait un sur six à moitié coulé (j'ai cru qu'on allait le prendre ! Nous nous sommes tous installés et nous avons tout mis en place (la dérive, le gouvernail...), nous avons accroché les bateaux ensemble et nous sommes allés en petit train hors du port. L'eau rentrait dans le bateau si vite qu'on a failli couler plusieurs fois. En plus, nous devons faire la balançoire (on a eu très peur !).

Ouf ! On a survécu et en plus on a bien rigolé !



En pleine action !



Tu chauffes !

Nous avons une prof d'optimist qui s'appelle Sarah. A la première séance nous devons découvrir le nom d'un bateau. Personne ne trouvait ... alors le maître dit pour nous mettre sur la voie, que le filet s'appelle un chalut. Anna lève le doigt et annonce fièrement : «c'est un chalu...meau ! » Bravo Anna !

Comité du journal n°1 : Anaïs, Félix, Arthur, Alice, Enzo, Thomas, Nastassia et Nathan